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EDITAL DE CONVOCAÇÃO

REUNIÃO DE ASSEMBLEIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA

Ficam os senhores  associados fundadores  e  efet ivos da 
AMPARU – ASSOCIAÇÃO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO 
A ANIMAIS EM SITUAÇÃO DE RUA -  ITUMBIARA, 
convocados pelo presente ,  de acordo e  para  os  f ins 
previs tos  nos ar t igos 21,  Incisos  I  a  V e  VII ,  §  1º ,  2º 
e  3º  do Art igo 22 e  ar t igo 32 § 2º   ,  do Estatuto,  para  a 
Assembleia  Geral  Extraordinár ia ,  a  ser  real izada:

LOCAL: Sede da Ent idade NAPCI à  rua Benjamin 
Constant  s /nº   Antiga Rodoviár ia  –  CENTRO – I tumbiara , 
Goiás  -DATA: 28 de fevereiro de 2021.

1ª   CONVOCAÇÃO: Início:  09 (nove)  horas ,  com a 
presença,  no mínimo,  da metade mais  um dos associados 
efet ivos.

2ª  CONVOCAÇAO: Início:  09h30 (nove e  t r inta)  horas , 
com a presença de qualquer  número dos associados 
efet ivos no gozo de seus direi tos  es ta tutár ios .

A ORDEM DO DIA é a  seguinte:  1-   Anál ise  e  del iberação 
sobre renúncia  do pr imeiro tesoureiro;  2  –  Anál ise  e 
aprovação do plano de t rabalho para  o  exercício 2021;  3  – 
Apreciar  e  del iberar  sobre  o  re la tór io  da Diretor ia  2020; 
4  -  Anal isar  e  del iberar  sobre delegação de competência , 
para  f im especial ,  a  vice-presidente  de atr ibuições do 
ar t igo 32,  inciso VI.

I tumbiara ,  11 de fevereiro de 2021

Meire  de Souza Freire

Presidente

Rua Craós Nº 11 
Bairro Afonso 

Pena
(64) 99661-0096

BORRACHARIA
TETEL comunica a seus 
clientes que em breve estará 

atendendo em novo endereço.

Itumbiara e o Sul Goiano estão 
na fase crítica e Prefeitura deve 
aumentar restrições no decreto 

O secretário de Saúde de 
Goiás, Ismael Alexandrino, 
explanou sobre os aspectos 
da Nota Técnica editada pela 
SES-GO, instituindo os sta-
tus de ‘Alerta’, ‘Crítico’ e ‘Ca-
lamidade’, para as 18 regiões 
goianas, de acordo com as 
condições de contágio e pro-
liferação da Covid-19. A Re-
gional Sul, onde está inserida 
Itumbiara, foi classificada na 
faixa intermediária, como “Si-
tuação Crítica”.

“A nota técnica tem um 
aspecto atemporal, porque 
ela vai categorizar municípios 
e regiões com alguns critérios 
específicos, de forma que o 
gestor municipal, já que é ele 
que tem autonomia, segundo 
o STF, possa adotar as me-
didas de acordo com o status 
da sua região”, observou Ale-
xandrino. A avaliação desse 
status será feita e divulgada 
semanalmente.

Segundo ele, as regiões 
mais críticas hoje são Vale 
do São Patrício, Oeste I, que 
abrange o Rio Vermelho, Es-
trada de Ferro, Entorno Sul 
do DF e por isso mesmo me-
recem medidas mais enérgi-
cas dos gestores municipais 
e que estão na Nota Técnica.

“Olhamos o Estado todo, 
verificando as peculiaridades 
de cada região, não se confi-
gurando como uma ação line-
ar. Assim, atendemos a ca-
pacidade de atenção à saúde 
quanto à velocidade de trans-
missão. Via de regra, vale 
para a população em geral, 
porque estamos em franca 
expansão da segunda onda. 
Temos várias cepas identifi-

cadas, diferentes da primeira 
onda, e que são mais trans-
missíveis”, explicou.

Vacinação
Mesmo com a vacina-

ção já iniciada, em algumas 
cidades já na segunda fase, 
o quantitativo de pessoas 
imunizadas ainda é baixo, 
avaliou o secretário. Preocu-
pado com o atendimento aos 
pacientes da Covid, na atual 
gestão, o governador Ronal-
do Caiado já abriu oito hos-
pitais, entre estadualização 
e abertura, “saímos de 239 
leitos para mais de 600 leitos 
de UTI. Todas as macrorregi-
ões de saúde de Goiás têm 
leitos de UTI, foram adquiri-
dos equipamentos, contra-
tadas pessoas e reformados 
ambientes”, informou.

Para Alexandrino, a po-
pulação não pode cair na fala 
simplista de que é só abrir 
leitos. “Não é. Temos 7 mi-
lhões e 200 mil goianos. Ja-
mais serão abertos 7 milhões 
e 200 mil leitos. Precisamos 
de fato frear a contaminação”, 
assegurou.

Informou também que o 
sistema identifica a situação 
da pandemia na região, in-
dependente da vontade do 
prefeito. “Esses dados são 
fornecidos pelos profissio-
nais de saúde à medida que 
os atendimentos vão aconte-
cendo e que os exames vão 
sendo feitos. Aí vão alimen-
tando nosso sistema e mos-
trando esse desenho. Então 
é importante que instituições 
privadas e públicas atuali-
zem os seus dados, porque 
se não fizerem pode colocar 

a situação do seu município 
num nível mais grave”, aler-
tou o secretário Ismael Ale-
xandrino.

O governador Ronal-
do Caiado fez uma live hoje 
com os prefeitos e informou 
que tem gente que não está 
indo tomar a segunda dose 
da vacina. “A gente faz um 
apelo para que essas pesso-
as tomem a segunda dose, 
as unidades têm a vacina. A 
pessoa só terá a garantia da 
imunidade se tiver tomado as 
duas doses. A primeira dose 
desperta o sistema imunoló-
gico, mas o reforço vem com 
a segunda dose”, afirmou, 
acrescentando que foi infor-
mado que o governo federal 
fechou a aquisição de mais 
54 milhões de doses do Insti-
tuto Butantan, mas que ainda 
não estão prontas.

“A informação mais atual 
é de uma entrega de 160 mil 
doses provavelmente no dia 
24 de fevereiro ao Estado de 
Goiás” assegurou, observan-
do que o mapa das regiões 
será divulgado semanalmen-
te, com as modificações por 
região, “e será publicado no 
site da Secretaria de Saúde e 
servirá como balizador para o 
gestor municipal, para o Mi-
nistério Público, a população 
e para todos que têm a ver 
com o processo, para que to-
mem os devidos cuidados”.

Para guiar as ações vol-
tadas para gestão de serviços 
e controle de contágio, será 
considerada uma divisão de 
18 regiões no Estado. Se-
manalmente, a avaliação da 
SES-GO vai estratificar os 
locais conforme três estágios 
de situação: alerta, crítica e 
calamidade. Quando classifi-
cada em situação de alerta, é 
permitido à região o funciona-
mento de todas as atividades, 
exceto eventos com mais de 
150 pessoas.

A estratificação em situa-
ção crítica requer redução na 
capacidade de atendimento 
em atividades de alto risco de 
contaminação como bares e 
instituições religiosas, ambos 
passam a ter permissão para 
ocupar 30% da capacidade. 
Já atividades de baixo risco, 
como salões de beleza, bar-
bearias, shoppings e centros 
comerciais ficam com o limite 
de 50% de utilização. Even-
tos, transporte coletivo e ou-
tros setores terão restrições 
específicas.

Prefeito delibera situação 
com membros do Comitê

Logo após a live com o 
governador Ronaldo Caia-
do, membros dos Poderes e 
Tribunais do Estado e ain-
da gestores dos municípios 
goianos, o prefeito de Itum-
biara, Dione Araújo, reuniu 
com membros do Comitê de 
Enfrentamento do Covid para 
deliberar sobre mudanças no 
decreto municipal.

Na estratificação feita 
pela Secretaria Estadual de 
Saúde, Itumbiara foi classi-
ficada em situação crítica. 
Isso significa redução na ca-
pacidade de atendimento em 
atividades de alto risco de 
contaminação como bares e 
instituições religiosas, am-
bos passam a ter permissão 

para ocupar 30% da capaci-
dade. Já atividades de baixo 
risco, como salões de be-
leza, barbearias, shoppings 
e centros comerciais ficam 
com o limite de 50% de uti-
lização. Eventos, transporte 
coletivo e outros setores te-
rão restrições específicas.

Muitos pontos elencados 
na Nota Técnica da SES-
-GO já foram adotados em 
Itumbiara. Dione Araújo ou-
viu membros do comitê so-
bre a necessidade de adotar 
medidas para impedir que a 
cidade evolua para a fase de 
calamidade, que implicaria 
em fechamento total, à ex-

ceção de farmácias, super-
mercados e postos de com-
bustível e ao mesmo tempo, 
trabalhar para retornar à 
fase amarela, com menor rit-
mo de contágio e maior fle-
xibilidade.

O prefeito observou que 
o relatório do HCamp São 
Marcos aponta 100% de 
ocupação dos leitos de UTI. 
Itumbiara já tem 110 óbitos 
e  quase 6 mil casos confir-
mados da doença. Por outro 
lado, a Secretaria Municipal 
de Saúde já vacinou 4,2 mil 
pessoas (1ª dose), sendo 
que quase duas mil já rece-
beram a segunda dose.

COMUNICADO
O PILOTO COMÉRCIO DE COMBUSTÍVEIS LTDA, nome fantasia 
POSTO ALTO DA SERRA,  inscrito no CNPJ: 07.845.715/0001-94,  
torna público que recebeu da AMMAI – Agência Municipal do Meio 
Ambiente de Itumbiara, a  Licença Ambiental de Operação – LO nº 
11/2021, com a validade 15/02/2025, para  a Atividade Principal de 
Comércio varejista de combustíveis para veículos automotores e 
Atividades Secundárias, não especificados anteriormente, situada à 
Rodovia BR-452, s/n, KM 182,3, Zona Rural, município de Itumbiara, 
Goiás.

Prefeito Dione Araújo participa da conferência com o governador ao lado de mem-
bros do Comitê de Enfrentamento da Covid no município de Itumbiara

Dione e o secretário de Governo Thales Machado

Robson Henrique/DECOM
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RÁDIO DIFUSORA, a sensação de Itumbiara!
Com uma programação dinâmica, locutores que 
interagem e envolvem seus ouvintes, hoje é 
o veículo de comunicação mais abrangente 
de Itumbiara, atingindo todo o Sul Goiano e 
parte do Triângulo Mineiro.
A emissora abrange 36 municípios, que recebem 
o sinal de 30 MIL WATTS DE POTÊNCIA. 
As maiores empresas de Itumbiara em cada 
segmento vêm apostando no trabalho que vai 
conquistando a cada dia mais o coração do 
itumbiarense. São 65 anos de tradição 
de uma emissora que sempre foi a voz do povo.

Entre em contato com 
Departamento Comercial 
da Difusora, solicite um 
orçamento e seja mais 
um parceiro da Rádio 
mais ouvida na região.

(64) 3431-7400
WhatSapp comercial

(64) 9 9999-8051@alertaservicos

FAÇA UM ORÇAMENTO

Não deixe que a insegurança tome conta do seu patrimônio,
seja um cliente monitorado e tenha assistência 24H.

Fique Alerta, Fique Seguro!

3431-7777(64)
alertaservicosgo.com.br

Alerta Serviços

 

Av. Afonso Pena Nº26

MEIRELLES
Atual secretário da Fazen-
da em São Paulo, Henrique 
Meirelles quer retornar para 
a política goiana. Ele trocou 
o MDB pelo PSD e pretende 
disputar mandato de senador 
no Estado. Preferencialmente 
na chapa de Ronaldo Caiado 
(DEM).

NATALIDADE
Itumbiara registrou aumento 
de 24% no nascimento de be-
bês em 2020. No ano anterior 
foram registrados 930 nasci-
mentos e no ano da pande-
mia, o número subiu para 
1.156, com 226 bebês a mais 
que no ano anterior.

???
Em Jataí, que tem população 
praticamente igual a Itumbia-
ra, nasceram apenas 256 be-
bês no ano passado. A fertili-
dade em Itumbiara foi quatro 
vezes maior. Como explicar?

1.160.000,00
É o valor que a gestão Zé An-
tônio deixou em dívidas com 
os bancos, referente a em-
préstimos consignados des-
contados do pagamento do 
servidor e não repassados às 
instituições financeiras. O ex-
-prefeito pode responder por 
apropriação indébita, ou até 
mesmo peculato.

buraco
Todos os dias chegam na 
Prefeitura correspondências 
dos bancos informando que os 
servidores terão o nome ins-
crito em órgãos de restrição 
de crédito, como o Serasa. 
Somente na Caixa, o valor da 
dívida chega a R$ 760 mil. 
Nas demais instituições finan-
ceiras, mais R$ 400 mil.

aposentados
A Prefeitura de Itumbiara pre-
tende continuar antecipando o 
pagamento dos aposentados 
e pensionistas. Mais de 1300 
inativos receberam janeiro no 
dia 22; e devem receber fe-
vereiro na próxima semana. O 
prefeito Dione Araújo adotou a 
medida para amenizar os efei-
tos do atraso no pagamento 
de dezembro, herdado do go-
verno anterior. O parcelamen-
to da folha de dezembro será 
concluído em abril.

dr. oscar é recebido pelo 
governador romeu zema
O prefeito de Centralina, Dr. Oscar Feldner (PSD) foi recebi-
do neste mês de fevereiro em audiência pelo governador de 
Minas Gerais, Romeu Zema. Dr. Oscar estava acompanhado 
do vice-prefeito Ronaldo Sandre (PSD) e o deputado esta-
dual Luiz Humberto Carneiro (PSDB). O prefeito levou as 
demandas de Centralina ao governo estadual.

Governo Dione tenta destravar 
pendências de obras e convênios
Dívida milionária herdada da gestão anterior, maquinário 
sucateado e falta de equipamentos nos órgãos públicos 
têm sido desafios enfrentados desde o primeiro dia da 
atual gestão. E outros estão surgindo no caminho. Nesta 
semana, o governo Dione Araújo começa a enfrentar 
outro grave problema: as pendências envolvendo con-
vênios e obras com recursos federais, sob a gestão da 
Caixa. Uma reunião nesta sexta-feira, envolvendo várias 
pastas do governo, Caixa, Câmara Municipal e Ministé-
rio Público, tem como objetivo apresentar a situação das 
obras paradas, falhas na prestação de contas e apontar  
os caminhos para destravar e, se possível, concluir es-
sas obras. Há casos emblemáticos, como o Parque Beija 
Flor, onde o município precisa investir cerca de de R$ 1 
milhão e 100 mil para reformar a estrutura existente, que 
está danificada e abandonada. Se nada for feito, o mu-
nicípio terá que devolver cerca de R$ 3 milhões que já 
foram gastos na obra, com valores corrigidos. Outra situ-
ação complicada é o Píer, que está paralisado há vários 
anos. Na mesma toada, o conjunto Messias (30 casas), 
o CMEI Ariston Faria, Vila Olímpica, Córrego dos Buritis,  
Praça Sebastião Xavier, campo soçaite, pavimentação 
da Av. Mauro Borges e conclusão da prestação de con-
tas do Juca Arantes, Av. Rogelina e outras obras.

Deputado estadual Luiz Humberto, prefeito de Cen-
tralina Dr. Oscar Feldner, governador Romeu Zema e o 
vice-prefeito de Centralina Ronaldo Sandre

inovando 
na câmara
Ao apresentar suas indica-
ções na Câmara, o verea-
dor Dr. José Orestes (PP) 
apresenta justificativas e 
fotos com imagens que 
ilustram a necessidade do 
pedido. Ao pedir a poda de 
vegetação nas rotatórias, 
demonstrou que elas criam 
um “ponto cego” para os 
motoristas e ao pedir uma 
travessia elevada na Av. 
Anhanguera, demonstrou 
o local exato para a SMT e 
sua necessidade urgente. 
Em outro pedido, para con-
tinuidade da Av. São Pau-
lo até a Via Expressa Júlio 
Borges de Souza, no Bairro 
Nossa Senhora da Saúde, 
anexou fotos do trecho.

portarias
Em quase dois meses de ges-
tão, o prefeito Dione Araújo e 
secretários ainda não fizeram 
despesas com portarias, prá-
tica recorrente em gestões 
anteriores. A ordem é apertar 
a fivela ao máximo, reduzir o 
custeio e arrumar a Casa. As 
únicas portarias liberadas até 
o momento são para motoris-
tas, na área da saúde.

centro esquerda
PCdoB e PSB, dois partidos históricos e com militância aguerrida, 
ensaiam namoro que pode resultar em casamento. Da união, 
surgiria uma nova legenda, no campo da centro-esquerda. 

NA uti
Logo após a reunião com Dr. 
Oscar e o governador Zema, 
o deputado Luiz Humberto 
foi diagnosticado com Covid. 
Nesta semana, ele foi trans-
ferido para a UTI do Hospital 
Santa Genoveva, em Uberlân-
dia.

soja
O Governo de Goiás, por 
meio da Secretaria de 
Estado de Agricultura, 
Pecuária e Abastecimen-
to (Seapa), realiza nes-
ta quinta-feira (18/02), 
às 9 horas, na Fazenda 
Brasilanda, em Montivi-
diu, evento que marca a 
abertura oficial da colheita 
da soja em Goiás. A sole-
nidade terá a participação 
do governador Ronaldo 
Caiado e de representan-
tes de entidades do setor, 
produtores rurais e de-
mais convidados.

bolsonaro
O presidente deve retornar ao 
PSL ou filiar no Patriota para 
disputar a reeleição. Depois 
da eleição na Câmara dos 
Deputados, o grupo bolsona-
rista voltou a ficar majoritário 
na legenda, abrindo caminho 
para o retorno do presidente. 

PLANO DIRETOR
Em entrevista na Módulo FM, 
o prefeito Dione Araújo ressal-
tou a necessidade de iniciar 
estudo para discutir a revisão 
do Plano Diretor de Itumbia-
ra. A ideia é realizar várias 
audiências públicas (após a 
pandemia) com a sociedade 
organizada e a população.

JOVIÂNIA
E l e i -
to pelo 
MDB, o 
prefeito 
R e n e s 
J o s é 
Eustá-
quio, o 
Renin, filiou no Democratas. 
Renin recebeu apoio do depu-
tado estadual Álvaro Guima-
rães (DEM), que influenciou 
na troca de legenda.

psl
Se Bolsonaro retornar ao PSL, 
o deputado federal Delegado 
Waldir, desafeto do presidente, 
pode sair da legenda. Os dois 
romperam após vazar o áudio 
em que o deputado chamou 
o presidente de “vagabundo”. 

2ª dose
A aplicação da segunda 
dose da vacina contra Co-
vid segue em bom ritmo 
em Itumbiara. Quase duas 
mil pessoas já foram vaci-
nadas pela segunda vez. 
Eficiência da equipe da 
Secretaria de Saúde.

aidar
O deputado estadual Hum-
berto Aidar (MDB) foi reelei-
to presidente da Comissão de 
Constituição e Justiça (CCJ), 
a mais importante da Assem-
bleia Legislativa de Goiás. O 
deputado Dr. Antônio (DEM) é 
o vice-presidente.

COM AS BÊNÇÃOS DA PADROEIRA
Bispo dom Fernando Brochini visitou o prefeito Dione 
Araújo e o presenteou com imagem de Santa Rita de 
Cássia, padroeira da cidade, que ganhou posição de 
destaque no gabinete. Na foto, João Cotrim (Receita 
Tributária) e o padre José Luiz, da Catedral
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André busca R$ 650 mil em 
emendas com parlamentares

BURITI ALEGRE

Ciente de que os recursos próprios da 
Prefeitura são suficientes para o custeio dos 
serviços básicos e pequenos investimentos, o 
prefeito de Buriti Alegre, André Chaves (MDB) 
está buscando verba na esfera estadual e fe-
deral para realizar os maiores investimentos 
na cidade.

Neste sentido, neste mês de fevereiro, 
André avançou na busca de R$ 650 mil em 
emendas parlamentares. No dia 09, o prefeito 
participou de reunião com o senador Luiz do 
Carmo (MDB), seu correligionário e amigo. O 
senador prometeu uma emenda de R$ 500 mil 
para a cidade.

No dia 11, o prefeito, seu vice Evandro Ba-
cabal (PSDB), secretários e vereadores rece-
beram a visita do deputado estadual Francisco 
Oliveira (PSDB), que direcionou R$ 150 mil 
em emendas, sendo R$ 100 mil para a saúde 
e R$ 50 mil para o turismo.

Senador Luiz do Carmo e o prefeito de 
Buriti Alegre, André Chaves

Deputado estadual Francisco Oliveira é recebido em Buriti Alegre

Prefeitura investe R$ 230 mil 
em ambulância UTI Móvel

ARAPORÃ

A Prefeitura de Araporã 
investiu R$ 230 mil na compra 
de uma ambulância equipada 
com UTI Móvel para trans-
porte de pacientes que fazem 
tratamento fora do município. 
Segundo a prefeita Renata 
Borges, são recursos da re-
ceita própria do município. A 
gestão tem investido na saúde 
para oferecer atendimento de 
qualidade aos moradores e a 
prefeita pede compreensão de 
todos para cumprirem o novo 
decreto, respeitando o distan-
ciamento, uso de máscaras, 
álcool em gel e as regras para 
funcionamento do comércio.

95% dos idosos e profissionais 
de saúde foram vacinados

Município de Araporã re-
cebeu 400 doses da vaci-
na Coronavac e 60 doses 
da AstraZeneca, totalizando 
460 doses. Araporã fechou a 
quarta semana de vacinação 
contra a Covid-19 com 280 
doses da Coronavac e Astra-
Zeneca aplicadas em idosos 
e profissionais de saúde que 
atendem as especificações do 
Plano de Municipal de Vaci-
nação, que foi elaborado se-
guindo as diretrizes do Plano 
Estadual e Nacional de Imu-
nização e supervisionado pela 
Superintendência Regional de 
Saúde.

Já foram destinadas ao 
município 460 vacinas, sen-
do que 180 da Coronavac são 
para a aplicação da segunda 
dose, que já foi iniciada. Cer-
ca de 95% dos profissionais 

de saúde e idosos acima de 
80 anos já foram vacinados, 
restando somente aqueles 
que tiveram Covid-19 nos últi-
mos 30 dias e os que optaram 
por não se vacinarem.

O município tem seguido 
de forma criteriosa as deter-
minações de órgãos superio-
res que regem a Campanha 
de Imunização, tanto o que se 

refere ao cumprimento efetivo 
das prioridades, fiscalizando 
com rigor para que não haja 
fura-filas, bem como não des-
tinar segunda dose a pesso-
as que receberam a primeira 
em outra cidade. O município 
aguarda com esperança a 
chegada de mais imunizantes 
para dar continuidade ao pla-
no de salvar vidas.

Luta de Renata pela MGC-
452 é reconhecida pela 
Câmara de Tupaciguara

Prefeita Renata Borges e o gover-
nador de Minas, Romeu Zema

A Câmara Municipal de Tupaciguara, 
através do presidente Jerônimo Romualdo, 
enviou ofício à prefeita de Araporã, Renata 
Borges, reconhecendo seu empenho e sen-
sibilidade em intervir junto ao governador 
de Minas Gerais, Romeu Zema, para que o 
Estado realize o recapeamento asfáltico da 
MGC-452, entre Tupaciguara e Araporã. O 
envio da correspondência foi uma indicação 
dos vereadores Adalcino “Darço”, Fernando 
“Sorriso” e o presidente Jerominho Enfermei-
ro. No ofício, o Legislativo tupaciguarense 
destaca a importância da obra para a econo-
mia dos dois municípios e do Triângulo Mi-
neiro e parabeniza a prefeita Renata Borges.

Funcional Kids atende crianças e adolescentes em Araporã
Teve início na manhã dessa terça-feira (16) as ativida-

des do Treinamento Funcional Kids. O programa oferecido 
pela Prefeitura de Araporã e desenvolvido pela Secretaria de 
Juventude, Esporte e Lazer é voltado para alunos com idade 
entre 6 e 16 anos, de ambos os sexos. Consta de atividades 
físicas com foco no desenvolvimento e qualidade de vida de 
crianças e adolescentes. As atividades são desenvolvidas em 
espaço aberto (campo), nas terças e quintas-feiras, nos pe-
ríodos matutino e vespertino.

Esporte é vida e mesmo vivendo num momento de pan-
demia, a atividade física é uma importante aliada que pode 
ajudar as pessoas a passarem por esse momento crítico com 
mais saúde e qualidade de vida.

Os pais que levares os filhos para participar do Funcional 
Kids vão encontrar um ambiente seguro e confortável para os 
alunos já que é obrigatório o uso de máscara, enquanto que o 
município disponibiliza álcool em gel e termômetro para medir 
a temperatura de alunos, professores e monitores. Além disso, 
é respeitado o critério de distanciamento e de limite de público. 
Cada monitor atende de seis a sete alunos por aula que tem 
duração de 45 minutos.

Quem tiver interesse em matricular o filho deve procurar a 
Secretaria de Juventude, Esporte e Lazer localizada no Parque 
do Peão João Luis Ferreira (Clube) de segunda a sexta-feira, 
no horário das 7h às 11h e das 13h às 17h. Mais informações 
podem ser obtidas através do telefone (34) 3284-9545.

Os desafios de Rogério Cruz
Com a morte de Ma-

guito Vilela, Rogério Cruz 
(Republicanos) assumiu 
definitivamente a Prefeitura 
de Goiânia. Ele já vinha co-
mandando o cargo de for-
ma interina desde o dia 1º 
de janeiro. Dos 26 prefeitos 
de capitais, ele é o único 
que se autodeclarou como 
preto ao registrar sua can-
didatura. Rogério já foi ve-
reador por dois mandatos e 
teve uma breve passagem 
como secretário municipal. 
Antes de entrar na política, 
atuou como pastor da Igre-
ja Universal. 

Nascido em Duque de 
Caxias (RJ), Rogério tem 
54 anos. Ao tomar pos-
se como vice-prefeito, se 
apresentou como um “fiel 
soldado” de Maguito. De 
acordo com sua biografia 
no site da Câmara de Ve-
reador de Goiás, Rogério é 
“radialista, administrador, 
pastor evangélico”. Dirigiu 
rádios do grupo Record em 
vários estados brasileiros 
e também no exterior. Ele 
foi o responsável foi levar 
o grupo para Moçambique 
e Angola. Depois de viver 
por 16 anos em países da 

PREFEITO DE GOIÂNIA BUSCA CAMINHOS PARA VIABILIZAR UMA GESTÃO INTELIGENTE E EFICIENTE

Rogério Cruz (Republicanos), prefeito de Goiânia

África, voltou ao Brasil em 
2009. No ano seguinte, foi 
para Goiânia para ser dire-
tor-executivo das rádios da 
Record na cidade.

Em 2012, já filiado ao 
Republicanos (que na épo-
ca se chamava PRB), foi 
eleito vereador pela pri-
meira vez. Em 2013, se 
licenciou do cargo para 
ser secretário municipal 
da Gestão de Pessoas, na 
gestão Paulo Garcia (PT), 
mas depois voltou ao car-

go. Foi reeleito em 2016.
Em 2020, Rogério Cruz 

foi escolhido por Maguito 
para ser companheiro de 
chapa e a dupla venceu as 
eleições no segundo turno.

O prefeito de Goiânia 
tem buscado parcerias com 
o governo estadual, atra-
vés do governador Ronaldo 
Caiado (DEM) e já mante-
ve reunião com a bancada 
federal goiana, em busca 
de verbas e emendas da 
União para a capital.
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INDICAÇÕES
01/2021 (Dr. José Orestes-PP)  
Solicita poda ou remoção das vegetações 

nas rotatórias da avenida Honor Franco com Av. 
Rio Grande do Sul e JK, para eliminar “pontos ce-
gos” para reduzir acidentes.

02/2021 (Dr. José Orestes-PP)  
Solicita melhoria na drenagem das águas 

em pontos de alagamento: avenidas Furnas, Beira 
Rio, Afonso Pena e Rogelina Maria de Jesus e ruas 
Marechal Deodoro, Rui de Almeida e Minas Gerais.  

03/2021 (Dr. José Orestes-PP)
Solicita construção de travessia elevada na 

Av. Anhanguera, próximo ao cruzamento da Rua 
Paranaíba.

04/2021 (Dr. José Orestes-PP)
Solicita estudo para continuidade da Av. 

São Paulo (Bairro Nossa Senhora da Saúde) até 
a Via Expressa Júlio Borges de Souza.

05/2021 (Dr. José Orestes-PP)
Solicita implantação do programa Melhor 

em Casa, para atendimento domiciliar das pesso-
as que necessitam de cuidados intensivos, atra-
vés das equipes de atenção básica.

06/2021 (Wellington Areda-Solidariedade)
Solicita pavimentação das ruas NSS-1, 

Araponga e Travessa NSS-2, e ainda conclusão 
do asfaltamento das ruas Rolinha, Berlim e Ate-
nas, no Bairro Nossa Senhora da Saúde.

07/2021 (Henrique Borges-Republicanos)
Solicita estudo para ampliação do horário 

de atendimento dos postos de saúde (ESFs) até 
às 21h.

08/2021 (Henrique Borges-Republicanos)
Solicita estudo de viabilidade para cobran-

ça de apenas 50% dos impostos e taxas muni-
cipais nos primeiros três anos de atividade dos 
profissionais liberais e MEIs.

09/2021 (Henrique Borges-Republicanos)
Solicita reforma do tablado e píer de ma-

deira localizado na rampa de acesso de embar-
cações na Av. Beira Rio. 

10/2021 (Henrique Borges-Republicanos)
Solicita estudo de viabilidade para redução 

da alíquota do Imposto de Transmissão de Bens 
Imóveis (ITBI) de 3% para 2% sobre recursos pró-
prios.

11/2021 (Henrique Borges-Republicanos)
Solicita estudo para ampliação do horário 

de atendimento dos Centros Municipais de Edu-
cação Infantil (CMEIs) até às 18h30, após o retor-
no das atividades presenciais.

12/2021 (Henrique Borges-Republicanos)
Solicita a retomada e conclusão das obras 

do CMEI Ariston Faria, no Bairro Maria Luiza.

13/2021 (Henrique Borges-Republicanos)
Solicita a retomada e conclusão das obras 

do CMEI Dona Leonor Loureiro, no Bairro Ulysses 
Guimarães.

14/2021 (Henrique Borges-Republicanos)
Solicita a criação dos cargos de psicólo-

go e assistente social para atuarem nas esco-
las municipais, como preconiza a Lei Federal nº 
13.935/2021.

15/2021 (Samir Júnior-PROS)
Solicita estudo para implementar programa 

de desconto no IPTU para cidadãos e empresas 
que aderirem ao programa de coleta seletiva de 
lixo, de forma efetiva e regulamentada.

16/2021 (Samir Júnior-PROS)
Solicita estudo para criação da Guarda Mu-

nicipal de Itumbiara, para defesa do patrimônio 
público e melhoria da segurança.

17/2021 (Samir Júnior-PROS)
Solicita estudo para criação de parques ar-

borizados nos bairros, transformando-os em áre-
as de lazer, com academias ao ar-livre, quadras 
poliesportivas e ciclovias.

18/2021 (Samir Júnior-PROS)
Solicita estudo para implementar programa 

de desconto no IPTU e ITBI para quem adquirir 
seu primeiro imóvel no município, no limite de até 
R$ 200 mil, com intuito de incentivar a aquisição 
do primeiro imóvel.

19/2021 (Samir Júnior-PROS)
Solicita estudo para implementar programa de 
desconto no IPTU e ISS para empresas que ofe-
reçam crédito sem juros à população e empresas 
que pretendam empreender ou se instalar no mu-
nicípio.

20/2021 (Samir Júnior-PROS)
Solicita estudo para construção da Feira Co-

berta, antigo anseio dos feirantes e da população. 

21/2021 (Samir Júnior-PROS)
Solicita estender a Ciclofaixa, proibindo a 

circulação de veículos na Avenida Beira Rio tam-
bém nos feriados municipais, estaduais ou fede-
rais, da mesma forma que já ocorre aos domingos.

22/2021 (Policial Rolissandro-Podemos)
Solicita a adequação e supressão de bair-

reira – rebaixamento da calçada- de forma a fa-
cilitar o acesso à Academia Atlética, na Rua Boa 
Vista, no setor Bela Vista.

PROJETOS DE LEI
02/2021 (Policial Rolissandro-Podemos) 
Concede título de cidadão itumbiarense ao 

deputado federal José Nelto (Podemos-GO) por 
trazer R$ 3,7 milhões em emendas para a cidade.

03/2021 (Dr. José Orestes-PP)  
Altera a Lei 4.793/2017, da Comenda por 

Ato de Bravura José Gomes da Rocha, estabe-
lecendo os legitimados para propositura (verea-
dores e prefeito), necessidade de quórum qua-
lificado de maioria simples para sua aprovação, 
podendo ser propostas no máximo duas comen-
das por semana de sessão ordinária, através de 
decreto legislativo.

04/2021 (Dr. José Orestes-PP)  
Institui a obrigatoriedade da Língua Brasi-

leira de Sinais (Libras) e tradução simultânea dos 
trabalhos parlamentares na Câmara Municipal de 
Itumbiara.

06/2021 (Dr. José Orestes-PP)  
Dispõe sobre obrigatoriedade de divulga-

ção da relação de medicamentos disponíveis na 
rede pública municipal de saúde em Itumbiara, no 
site da Prefeitura Municipal e nas dependências 
das unidades de saúde.

07/2021 (Dr. José Orestes-PP)  
Autoriza o Poder Executivo a remover os 

veículos abandonados ou estacionados em situa-
ção de abandono nas vias públicas.

08/2021 (Policial Rolissandro-Podemos) 
Concede título de cidadão itumbiarense 

ao sargento da Polícia Militar Vanderlei Carlos 
Shunks por relevantes serviços prestados ao mu-
nicípio na área de segurança pública por 30 anos.

09/2021 (Policial Rolissandro-Podemos) 
Concede título de cidadão itumbiarense à 

produtora rural Nelcy Palhares Ribeiro de Gois 
por relevantes serviços prestados ao município 
de Itumbiara, por 47 anos, como produtora rural, 
agropecuarista, diretora da FAEG, diretora do 
Sindicato Rural e membro fundadora da Crescer 
Equoterapia.

11/2021 (Henrique Borges-Republicanos)
Determina a publicação, na internet, da 

lista de espera dos pacientes que aguardam por 
consultas (discriminadas por especialidade), exa-
mes, intervenções cirúrgicas, dando publicidade e 
transparência aos procedimentos. 

12/2021 (Samir Júnior-PROS)
Concede título de cidadão itumbiarense ao 

empresário Bruno Salazar Borges da Silva por re-
levantes serviços prestados ao município na área 
de gráfica e lava-jato.

13/2021 (Samir Júnior-PROS)
Autoriza o Poder Executivo a transformar em 

via preferencial de pedestres o trecho da Rua Santa 
Rita, entre a Av. Trindade e Rua Padre Florentino, 
como calçadão para viabilizar realização de feiras 
artesanais e melhor comodidade aos pedestres. 

14/2021 (Liliane Costa-PRTB)
Altera a Lei 4.373/2013, ampliando a isen-

ção do IPTU para as pessoas com deficiência 
decorrente de síndrome incapacitante e plena e 
às pessoas com Transtorno de Especto do Autista 
(TEA).

PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR

02/2021 (Henrique Borges-Republicanos)
Altera o artigo 129 da Lei Complementar nº 

12/99, prevendo que as férias dos servidores po-
derão ser parceladas em até três etapas, desde 
que assim requeridas pelo servidor e no interesse 
da administração pública.

Câmara inicia legislatura 
de forma serena e produtiva

A abertura oficial dos trabalhos na 
Câmara Municipal de Itumbiara acon-
teceu na última segunda-feira (15). 
Com restrições ao público, por conta 
da pandemia do coronavírus, partici-
param apenas os 12 vereadores, ser-
vidores da Casa indispensáveis ao ato 
solene e imprensa. A população pode 
acompanhar a transmissão pelas re-
des sociais.

O presidente da Câmara, Neto 
Karfan (Solidariedade) conduziu a 
sessão que durou quase duas horas. 
Os vereadores apresentaram dezenas 
de indicações e projetos de lei logo 
no primeiro dia. Do Executivo foi en-
viado apenas o projeto da cessão do 
Estádio JK e da Vila Olímpica para 
que o Itumbiara Esporte Clube dispu-
te o Campeonato Goiano. O diretor de 
Comunicação, Erivaldo Maximino, re-
presentou o prefeito na abertura oficial 
dos trabalhos.

Foi a primeira sessão ordinária da 
atual legislatura, mas não a estreia 
dos vereadores na tribuna, já que em 
janeiro teve convocação extraordiná-
ria. Dos 12 vereadores, apenas três 
são veteranos: o presidente Neto Kar-
fan, Ednon Fio (Republicanos) e Zezé 
Preto (DEM).

Os demais são novatos: Vagner 
Martins, Liliane Costa e Selymare 
Gomes (PRTB); Policial Rolissan-
dro (Podemos), Pastor Ailton (PSL), 
Wellington Areda (Solidariedade), Sa-
mir Júnior (PROS), Dr. José Orestes 
(PP) e Henrique Borges (Republica-
nos).

Abaixo, o resumo dos projetos e 
indicações apresentados.

DEZENAS DE PROJETOS E INDICAÇÕES FORAM APRECIADOS NA PRIMEIRA SEMANA DE TRABALHO

23/2021 (Selymare Gomes-PRTB)
Solicita a pavimentação da Rua Mauro Bor-

ges, no Bairro Jardim Flamboyant.

24/2021 (Selymare Gomes-PRTB)
Solicita o serviço de poda e limpeza do cór-

rego e calçada da Avenida Trindade, no trecho 
entre Rua Doutor Menezes e Av. João Paulo II.

25/2021 (Henrique Borges-Republicanos)
Solicita atendimento prioritário nos órgãos 

municipais para pessoas com deficiência, gestan-
tes, lactantes, crianças de colo e obesos.

26/2021 (Henrique Borges-Republicanos)
Solicita encaminhamento de projeto de lei 

para revisão geral anual dos salários dos servido-
res públicos municipais.

PROJETO DE EMENDA 
À LEI ORGÂNCIA
01/2021 (MESA DIRETORA)
Estabelece que as indicações devem ser 

respondidas pelo Chefe do Poder Executivo ou 
a autoridade delegada, no prazo de quinze dias 
contados do seu recebimento, sob pena de crime 
de responsabilidade.

Presidente Neto Karfan (Solidariedade) 2ª secretária
Selymare Gomes (PRTB)
2ª Secretária
Selymare Gomes (PRTB)

Samir Júnior
(PROS)

2º Vice-Presidente
Zezé Preto (DEM)

1º Secretário
Wellington Areda 
(Solidariedade)

1º Vice-Presidente
Ednon Fio 
(Republicanos)

Vagner Martins
(PRTB)

Pastor Ailton
(PSL)

Dr. José 
Orestes
(PP)

Policial
Rolissandro
(Podemos)

Liliane Costa
(PRTB)

Henrique Borges
(Republicanos)
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           E PROTEGE A NOSSA GENTE.

Prepare-se para as 
próximas fases da 
imunização contra
a COVID-19.
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TODA LINHA DE PEÇAS PARA 
TRATORES, PULVERIZADORES 

E PLANTADEIRAS
(64) 3404-7200

Av. Modesto de Carvalho, 3340

Governo lança nova marca e slogan: 
“É POR VOCÊ QUE A GENTE FAZ”

Integrar, modernizar e im-
pactar. É com estes três obje-
tivos em vista, que o Governo 
de Goiás lançou o seu mais 
novo slogan: “É por você que 
a gente faz”. A frase integra 
a reformulação do plano de 
comunicação do Estado, que 
coloca o cidadão como pro-
tagonista, e passa a integrar 
todo material produzido por 
secretarias, órgãos, institui-
ções e autarquias do Estado. 

O termo “É por você” 
traduz a vontade de servir à 
população com empatia e cui-
dado, atento às necessidades 
das pessoas e dos municí-
pios. Enquanto “que a gente 
faz’’ agrega o caráter realiza-
dor de um governo que faz, 
entrega, inaugura no presente 
as bases para um futuro me-
lhor.

A nova marca é uma evo-
lução da anterior, “Somos To-

dos Goiás”, que por mais 
de dois anos representou a 
filosofia de governar de Ro-
naldo Caiado, com a ideia 
de pertencimento. A nova 
sentença assume tom em-
pático, com a valorização 
do conforto, comodidade e 
acesso a serviços. Eviden-
cia os sentimentos positivos 
que essas conquistas pro-
porcionam aos goianos e 
àqueles que aqui vivem.

Diretoria 
e corpo 
jurídico 
do IPASMI 
recebe o 
SINTEGO, 
SInditum-
biara e 
servidores

IPASMI apresenta situação 
financeira e previdenciária

Os profissionais do IPASMI, o Instituto 
de Previdência dos Servidores Municipais de 
Itumbiara, se reuniram, nesta semana, com 
os presidentes da regional do SINTEGO (Sin-
dicato dos Trabalhadores de Educação de 
Goiás), Dulcinéia Pereira Silva, e do SindI-
tumbiara (Sindicato dos Servidores Públicos 
Municipais de Itumbiara), Joca Gomes, e os 
advogados dos dois sindicatos. 

A presidente do IPASMI, Florinda Garcia 
Rodrigues Santos, apresentou aos presentes 
o advogado Mauro Branquinho, representan-
do a assessoria jurídica contratada pelo Ins-
tituto. Florinda também expôs sobre Lei nº 
4.401/2013, que dispõe da segregação da 
massa de segurados. Ou seja, dos regimes 

previdenciários próprios, além do INSS. É o 
caso do IPASMI, com aproximadamente 1400 
aposentados e pensionistas, que trabalharam 
como funcionários da Prefeitura de Itumbiara.  
Florinda e Mauro tiraram dúvidas dos parti-
cipantes sobre a situação atual, financeira e 
previdenciária, do IPASMI. E sobre a aplica-
ção da legislação para os regimes previden-
ciários próprios, como este de Itumbiara. 

Também participaram da reunião o dire-
tor financeiro do IPASMI, Divino Reginaldo 
da Silva, e a diretora previdenciária, Luana 
Santos da Silveira, além de professores e 
servidores aposentados, que fazem parte dos 
conselhos do IPASMI (a chamada comissão 
dos aposentados do órgão). 

Miguel, filho do casal Leandro 
Mendes de Freitas e Simone 
Medeiros Camargos 
(Ravenna Manipulação) veio ao 
mundo no dia 13 de fevereiro.
Parabéns e felicidades!


